



なかよしだより

令和3年9月1日発行

第152号

草加なかよし保育園



時折り見かける赤とんぼを皆で追いかけては、ワーウィキャーキャーと楽し気にはしゃぐ子ども達は、暑い夏を元気に過ごしそれぞれが一回り大きくなって逞しく感じます。

9月は防災月間になりますが、近年は季節を問わず突然の災害に見舞われる事も多く、痛ましい報道に自然の怖さを感じるばかりです。草加なかよし保育園で毎月行う避難訓練も、非常時に備え地震、火災、不審者、に加え、竜巻、雷、水害も行っています。子ども達は突然の非常ベルに泣くこともなく、保育者の話を静かに聞き、幼いながらも命を守る為の大切な訓練であることを理解しているようです。時折ご家族でも備えてある非常用品など、ご家族で点検しながら、災害の怖さや、日頃の備えの大切さ、避難場所の確認など話し合うのも良いと思います。これから台風が発生する季節になりますが、何事もなく通り過ぎてほしいです。

園長 渡部容子

おしらせ

★寄付物について

9月は全クラス BOX ティッシュ 1 箱の寄付を皆様にお願いしております。記名をして担任にお渡し下さい。ご協力宜しくお願いします。

★防災週間にについて

9月1日（水）から9月5日（日）は、防災週間です。9月1日（水）から5日（日）17時まで災害用伝言ダイヤルに録音を入れておきます。「災害用伝言ダイヤル」は通信がつながりにくい状況になった場合の連絡ツールの一つとして利用できるものです。入園のしおりを参考に「171」に電話をし、録音を確認してみて下さい。日々の訓練が万が一の時の防災対策になります。是非ご体験ください。

★運動会練習について

9月13日、29日は、9時から谷塚文化センターにて運動会の練習を行います。8時半までに登園のご協力をお願い致します。8時半を過ぎる場合は、9時までに谷塚文化センター3階ホールまでお連れください。

3日、30日は13時から15時まで練習を行いますので16時以降か、それより前の時間でお迎えの場合は、谷塚文化センターに直接お迎えをお願いします。

★衣替えについて

10月から衣替えとなります。9月30日（木）にお預かりしている洋服を一度返却します。持ち帰り用に大きな袋に記名をして9月29日（水）までにお持ちください。また、幼稚部の保護者の方は、夏の園服を洗濯、修繕して頂き、10月4日（月）までに担任にお渡し下さい。

★運動会について

運動会は、両新田小学校にご協力頂き、小学校校庭で行う予定です。雨天の場合は2~5歳で体育館にて実施し、0歳・1歳は後日園内で行う予定としています。また緊急事態宣言等発令されている場合は観覧につきまして人数制限を行う予定です。詳しくは改めてお便りを配布致します。ご理解、ご協力の程宜しくお願い致します。

月	火	水	木	金	土	日
持ち物						
※谷文=谷塚文化センター		1 防災週間	2	3	4	5
				体操指導(幼) 谷文練習(幼) 清掃活動		
6 個別面談週間 身体測定週間 クラス交流	7 英語指導 (2~5歳)	8	9	10	11	12
			健康診断 (園医来園)	体操指導 (幼稚部)		
		母子手帳				
13 避難訓練 谷文練習(幼) 稚部・イルカ	14 英語指導 (2~5歳) チチ体操 (2歳)	15	16 お月見会 →21日に変更	17 体操指導 (幼稚部) 敬老の日祝い	18 園庭開放	19 親子遠足 川口グリーンセンター→東武動物公園に変更
20 敬老の日 (休園日)	21 英語指導 (2~5歳) お月見会	22 秋の園遊会 →中止	23 秋分の日 (休園日)	24 体操指導 (幼稚部)	25	26
27	28 英語指導 (2~5歳) チチ体操 (2歳)	29 谷文練習 (幼稚部)	30 誕生日会 洋服持ち帰り 谷文練習 (幼稚部)			
		持ち帰り袋	集金			



8月6日は、イルカ組でとうもろこしの皮むきを行いました。とうもろこしの皮むきは2歳児さんから出来る夏のお手伝いです。大人のように複数枚一緒に剥くことは、力が必要で難しいため、外側から1枚ずつ剥くように声をかけます。皮を剥いていくにしたがって皮の厚さが薄くなってくるので剥きやすくなり、とうもろこしのひげを指先で上手にとっていくこともできます。中身の黄色い粒がだんだんと見えてくる過程が子ども達もわくわくするようで、「黄色!」「出てきた!」とたくさんの発見をしながら楽しんでいました。

8月18日はスイカ割りをしました。今年度は先生の手作りの模擬で割れるスイカを使って行いました。去年のピーチボールでの実施よりも、実際に割れて中身の赤い部分が見えるので、子ども達も大喜びでした。幼稚部では、先生からスイカ割りのルールを聞き、実際に自隠をしてスイカを割ります。このような季節の行事からも子ども達はルールを知り、そのルールをみんなで守りながらゲームを行うと、ゲームが楽しくなることを学びます。最後はお外で夏を感じながらお給食の先生が切ってくれたスイカをみんなで食べました。



9月はお月見会があります。お月見とは、1年のうちで月が一番きれいに見える日「十五夜」に、ススキや収穫したものをお供えしてお月さまを眺めることを言います。食べ物が食べられることへの「ありがとう」の気持ちと、これからもたくさんおいしい食べ物が食べられますようにと願いを込めてお供えをします。このような体験が子ども達にとって月や星、宇宙に興味を持つきっかけにもなります。お月見会の日に持ち帰るお月見制作やススキと一緒にご家族で夜空を見上げ素敵な時間をお過ごし下さい。



保健だより



健康診断のお知らせ

9月9日（木）健康診断があります。

健康診断でお子様の母子手帳と予防接種歴表が必要となります。予防接種歴表を一度お返しいたしますので新たに接種したものや、かかった病気を記載して9月1日（水）、母子手帳は前日の9月8日（水）に担任までお渡し下さい。園医に聞いておきたいがあれば、メモ等でも構いませんので担任にお知らせください。

園医：みなみ草加クリニック
白井 将志先生



9月1日は「防災の日」

この日から1週間は防災週間とされています。ご家庭ではいざという時のための備えはできていますか？チェックしてみましょう。チェックがつかなかったものは、家族で見直してみましょう。

□非常時持ち出し品の準備が出来ている

→リュックの中は非常時の持ち物を詰めておきましょう

□避難する場所、避難経路を確認出来ている

→近くの避難場所はどこなのか、そこまでの安全な経路はどこなのか一度徒歩で確認しておきましょう。

□地震で倒れやすい物が家の中にならないか

→棚の上には重いものは置かず、倒れる可能性のあるものは固定するなどの工夫をしましょう

□家族がはぐれた場合の連絡方法を決めている

→はぐれてしまった際の待ち合わせ場所や連絡の取り方など日頃から家庭で話し合っておきましょう。

運動会に向けて

いよいよ来月の運動会に向けて本格的な練習が始まっています。少しずつ涼しくなってきていますが、日中は暑い日が続いています。保育園では熱中症予防のために、こまめな水分補給をしています。汗をかいた後はタオルで体拭き、急な体温の変化に気をつけいきます。

引き続き、汗拭きタオル、水筒のご協力宜しくお願いします。